





La Semana de la Solida

Hubo alegría y diversión, pero sobre todo hubo solidaridad, que era el objetivo primordial. El Ayuntamiento complutense, en colaboración con las ONG que integran el Consejo Local de Cooperación, celebraron desde el viernes 14 al domingo 16 de mayo la Semana de la Solidaridad, que en su octava edición se centró en los objetivos 4° y 5° del Milenio: Reducir la mortalidad infantil y Mejorar la salud materna. El concejal de Cooperación de Alcalá, Marcelo Isoldi, manifestó que con la celebración "hemos conseguido". peración de Alcaia, marcelo isolat, mantesto que con la celebración a niños, jóvenes y ma-yores de los graves problemas que sufren los países en vias de desarrollo". La paella so-lidaria celebrada el domingo, el plato fuerte de la celebración, sirvió para recaudar 1.179 euros correspondientes a 393 raciones pagadas a tres euros cada una de ellas. Esa recaudación se destinó a los damhificados por el terremoto sufrido en Haití.

La VIII Semana de la Solidaridad comenzó el viernes 14 de mayo con la inauguración de las casetas de las ONG en la plaza de Cervantes: "Elegimos el corazón de la ciudad como escenario para instalar esta feria solidaria para llegar así a un número mayor de alcalaínos". El objetivo de la iniciativa fue dar a conocer al público las distintas ONG que trabajan en Alcalá, cuáles son los proyectos y programas que lle-van a cabo y cómo se puede colaborar con ellas. "Se trataba en definitiva de conocer la contribución de estas organizaciones para paliar la pobre-za en el mundo".

En la plaza de Cervantes estuvieron representadas once

"una vez más, hicimos nuestra la Declaración del Milenio, donde se establecen los ocho

objetivos que el mundo des-arrollado debe fijarse como compromiso en su política de



firmada en Nueva York año 2000.

La semana se comple con la muestra fotográfi fermos Olvidados', que : de visitar en la plaza o vantes del 20 al 23 de en horario de 12 a 15 l de 17 a 21 horas. La ción está organizada p-dicos son Fronteras'.

